

<b>17. Collaboration intersectorielle</b>												
<b>De base</b>			<b>En développement</b>			<b>Avancé</b>			<b>De pointe</b>			
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	
<b>Orientation stratégique</b>	L'INSP comprend l'importance d'une collaboration multisectorielle sur des questions telles que « Une seule santé », la résistance aux antimicrobiens et le changement climatique, mais ne le fait que rarement. Sur invitation et lorsque le personnel est disponible, il participe à des réunions organisées par d'autres groupes.			L'INSP s'engage dans quelques efforts multiagences et prévoit d'étendre son travail multisectoriel.			L'INSP s'engage activement auprès de groupes infranationaux, nationaux et internationaux pour traiter des questions multisectorielles, parfois en prenant les devants, par exemple en établissant des groupes de travail et en créant des accords de partage de données.			L'INSP est un élément essentiel des efforts multisectoriels nationaux et internationaux. L'INSP identifie les questions nouvelles et émergentes et joue un rôle de chef de file dans la mise en place de partenariats et de plans pour y répondre. Ses partenariats impliquent des agences à tous les niveaux de gouvernement, ainsi que des groupes non gouvernementaux.		
	L'INSP reconnaît l'importance de la communication et de l'échange d'informations avec les agences gouvernementales et d'autres acteurs pour traiter les questions multisectorielles, mais sa capacité à le faire systématiquement est limitée.			Des systèmes d'échange d'informations avec les principaux partenaires se développent, mais ils ne couvrent que quelques questions et ne sont pas utilisés de manière cohérente. Il est parfois demandé à l'INSP de soutenir les réponses multisectorielles aux situations d'urgence.			L'INSP a conclu des accords et mis en place des systèmes pour partager des informations et collaborer sur un éventail de questions intersectorielles. Certains fonctionnent bien, d'autres moins. Les changements de personnel au sein de l'INSPI et d'autres organisations perturbent parfois les efforts conjoints.			Les systèmes de partage d'informations entre l'INSP et d'autres organisations fonctionnent bien et soutiennent les efforts intersectoriels de prévention et d'intervention. Les efforts multisectoriels sont régulièrement examinés, évalués et mis à jour si nécessaire.		
	L'INSP dispose d'un personnel limité qui sait comment travailler avec d'autres secteurs. Le temps et les ressources financières consacrés par le personnel aux questions multisectorielles sont minimes.			Les ressources consacrées aux plans et partenariats multisectoriels augmentent. L'INSP peine à allouer suffisamment de ressources pour mettre en œuvre les efforts multisectoriels, à l'exception des plus essentiels.			L'INSP dispose de personnel et de ressources financières pour une collaboration multisectorielle permanente avec plusieurs agences gouvernementales et d'autres partenaires, mais il est difficile de soutenir les efforts au niveau infranational.			L'INSP alloue un effectif important et d'autres ressources à des domaines hautement prioritaires tels que « Un Monde, Une Santé » et la résistance aux antimicrobiens. Les compétences du personnel de l'INSP comprennent non seulement l'expertise technique et scientifique, mais aussi les compétences nécessaires pour traduire la science en vue de son intégration dans des politiques et des programmes.		
	Les efforts multisectoriels de l'INSP sont ponctuels et leur qualité est limitée par le manque de ressources et de systèmes.			Les relations avec les partenaires clés deviennent plus cohérentes et d'autres relations sont renforcées. Au fur et à mesure que la capacité du personnel de l'INSP et la qualité de ses données augmentent, l'INSP devient de plus en plus utile aux efforts multisectoriels.			Le travail multisectoriel de l'INSP s'appuie sur des relations solides et cohérentes avec les partenaires gouvernementaux et non gouvernementaux et couvre un large éventail de questions. La surveillance, la recherche et la modélisation sont de grande qualité, et les données et autres formes de soutien aux efforts multisectoriels sont très appréciées.			Les approches multisectorielles de l'INSP comprennent un engagement efficace des parties prenantes et une surveillance, une recherche, une modélisation et une communication innovantes. Ses publications de haute qualité, ses notes de politiques et ses autres moyens de diffusion de l'information sont utilisés aux niveaux national et international. L'INSP fournit un excellent soutien aux niveaux infranationaux et aux communautés afin de soutenir leurs efforts multisectoriels.		
<b>Qualité</b>												

<b>Participation</b>	L'INSP a des relations et des communications limitées avec les organismes gouvernementaux et d'autres partenaires et parties prenantes de secteurs de la santé et d'autres secteurs.	L'INSP a ciblé des secteurs pertinents et des partenaires potentiels avec lesquels collaborer et partager des données/informations. Un certain partage de données et informations est effectué.	L'INSP collabore régulièrement avec des parties prenantes de divers secteurs dans le cadre d'activités de planification et de partage de données et d'informations, et a prévu d'autres groupes prioritaires auxquels s'adresser.	L'INSP a des relations bien établies avec un large éventail de parties prenantes à l'intérieur et à l'extérieur du pays pour collecter et analyser les données, partager les données et informations, et diffuser les résultats. Il s'engage activement auprès des groupes qui ont un pouvoir de décision et veille à ce que les communautés soient impliquées dans les efforts multisectoriels.
<b>Impact</b>	La capacité du pays à traiter les questions multisectorielles est limitée, en partie parce que l'INSP n'est pas en mesure de jouer un rôle significatif.	L'INSP peut citer quelques exemples où son travail multisectoriel a permis de résoudre un problème, d'écourter une épidémie ou d'avoir un autre impact mesurable.	L'INSP peut citer de nombreux cas dans des domaines différents pour lesquels son approche intersectorielle est bénéfique pour la santé du pays.	Le leadership de l'INSP quant aux questions multisectorielles a des répercussions considérables aux niveaux national et international sur des questions telles que Un monde, Une santé, la résistance aux antimicrobiens et le changement climatique.